

**PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN
SOLVABILITAS TERHADAP OPINI AUDIT
GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR
DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)
PERIODE 2013-2015**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
RIBKA NOVIANITA AGAN
1251051**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh Likuiditas, Profitabilitas, dan Solvabilitas terhadap Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2013-2015”, bertujuan untuk mengetahui pengaruh yang diberikan rasio-rasio yang terdapat dalam penelitian dalam penerimaan opini audit *going concern* pada perusahaan manufaktur. Peneliti mengambil data keuangan yang diperlukan pada laporan keuangan yang dijadikan sampel dalam penelitian ini setelah itu peneliti melakukan pengujian untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas, profitabilitas, dan solvabilitas dalam opini audit *going concern*.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih memiliki kekurangan dan jauh dari sempurna. Penelitian ini hanya berfokus pada rasio likuiditas yang dilihat dari *current ratio*, rasio profitabilitas yang dilihat dari *return on asset*, serta rasio solvabilitas yang dilihat dari *debt to equity ratio* pada perusahaan-perusahaan di bidang manufaktur yang terdapat di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2014, maka dari itu terdapat kemungkinan adanya data yang berbeda dikemudian sehingga tidak dapat menjadi bahan acuan yang pasti.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Kepada Tuhan Yesus Kristus yang selalu menyertai penulis dalam penyusunan tugas akhir ini sehingga dapat selesai tepat pada waktunya.
2. Kepada dosen pembimbing yaitu Ibu Santy Setiawan, S.E., M.Si., Ak., CA. yang selalu memberikan bimbingan yang baik sehingga penulisan tugas ini dapat berjalan dengan lancar.
3. Kepada orang tua dan keluarga tercinta, yaitu papah Taraulu Agan, mamah Ina Udiati, dan kakak Rinaldi Ninosepta Agan yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, doa dan semangat yang luar biasa sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Kepada Michael Oktavianus Dwi Putra dan keluarga yang selalu setia mendoakan, memberi semangat dan motivasi sehingga penulis dapat berjuang kembali untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Kepada sahabat-sahabat penulis, Laurencia Sintani dan Ade Yuniati yang selalu menyemangati dan menghibur didalam suka dan duka.
6. Kepada teman-teman seperjuangan Wilda Nurkholida, Hilda Novalianti, Rizky Intan Mauliza, Vinni Nadia, dan Aditya Martina Howard yang menjadi tempat bertukar pikiran, membantu, menghibur dan mendukung selama perkuliahan hingga masa tugas akhir.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu memberkati semua pihak atas kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi yang membaca. Tuhan memberkati.

Bandung, Juni 2016

Ribka Novianita Agan